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RESPUESTA: 

 

En relación con la pregunta de referencia, a continuación se transcribe parte de la intervención 

del Ministro de Hacienda y Administraciones Públicas en el Pleno del Congreso de los Diputados del 

pasado 17 de junio, sobre el mismo asunto: 

 

“La intención del Gobierno es encontrar una solución pronta a este conflicto, y le agradezco 

esta pregunta esta mañana y le animo a que busquemos juntos -junto a su grupo y al resto de grupos de 

la Cámara- cuanto antes esta solución.  

 

También quiero decirle con toda franqueza que me parece inadmisible que por razón de una 

sociedad privada estén paralizadas las carreras de caballos en España; me parece realmente 

incalificable. Por ello, la Real Federación Hípica Española está trabajando aceleradamente para que 

exista un regulador oficial y podamos abrir cuanto antes este tipo de actividad que, como su señoría 

señala, tan importante es para la industria del caballo en España. Invito incluso a que la próxima 

semana se lleve adelante una convocatoria en Comisión para que comparezcan los responsables y 

busquemos el mayor consenso posible para resolver cuanto antes esta situación. 

 

……………………………………………………………………………………… 

 

Señor diputado, ya le he hecho una oferta, una oferta constructiva, no la que usted está 

expresando, para que la semana próxima se produzca aquí, en esta sede parlamentaria, la reunión de 

voluntades. Estoy invitando a su grupo a que sea constructivo, pero la intervención que ha hecho no es 

constructiva. Le invito a resolver el problema de una vez. Le voy a recordar que fui el ministro de 

Hacienda que impulsó la apertura del hipódromo, lo hice durante mi etapa anterior de ministro. No 

existe otra voluntad por parte del Gobierno que resolver esta cuestión porque detrás están los puestos 

de trabajo de miles de familias de España. Por tanto, le invito a que de una vez hagamos este encuentro 

en sede parlamentaria y resolvamos esta cuestión y no permitamos que problemas de…”  

 

 

 

 

 

Madrid, 27 de julio de 2015 


